



ROSARIO IBARRA de Piedra está en huelga de hambre, en el salón Juárez de la Secretaría de Gobernación. (Foto de Dante Bucio) (Información en

Huelga de Hambre de 20 Mujeres del Comité de Presos Políticos en la SG

Más de 20 mujeres del Comité Eureka, encabezadas por Rosario Ibarra de Piedra, estallaron una huelga de hambre en el recinto Benito Juárez de la Secretaría de Gobernación, a partir de las 19:30 horas de ayer.

Esta drástica decisión la tomaron después de una entrevista que sostuvieron con el director de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Luis Ortiz Monasterio, quien en opinión de dicho comité de desaparecidos y presos políticos, "no dio respuesta satisfactoria a sus demandas".

José Alfredo Medina, ex preso político y ex desaparecido, quien formó parte de la comisión que se entrevistó con el funcionario de Gobernación, manifestó que Ortiz Monasterio expresó al grupo que encabezaba Ibarra de Piedra, que el gobierno tiene conocimiento de "la deuda social reza-gada que ha causado intereses".

Pero que este reconocimiento, dijo, no fue suficiente para evitar que las mujeres del Comité Eureka, desistieran de su decisión de iniciar la huelga de hambre.

Mientras tanto, frente a la Secretaría de Gobernación se apostó un grupo de manifestantes del Comité de Presos y Desaparecidos y del Frente Nacional contra la Represión, con la decisión de plantarse ahí hasta en tanto les den respuesta satisfactoria a sus demandas, y en apoyo a las mujeres en huelga de hambre.

Rosario Ibarra señaló que no tuvieron otra salida ante "la cerrazón del gobierno, que si bien en los últimos meses y a partir de la lucha del Comité Eureka, y de muchas otras organizaciones solidarias, ha liberado a varios presos políticos y se promete al parecer una amplia amnistía para muchos más, el reza-go, el saldo doloroso de los desaparecidos, sigue allí, con un número que crece".

Explicó que a los 647 nombres que entregaron los familiares cuando se iniciaron las pláticas en la Secretaría de Gobernación, el 16 de diciembre de 1988, hay que sumar el nombre de José Ramón García Gómez, luchador democrático desaparecido en la ciudad de Cuautla, Morelos, en diciembre de 1988.

Si no Liberan Presos Políticos Habrá Presión

Con acciones en todo el norte del país y en la capital de la República, que contemplan desde bloqueos a carreteras y puentes internacionales hasta la toma de oficinas gubernamentales y huelgas de hambre, el Comité de Madres de Presos, Perseguidos y Desaparecidos Políticos se propone presionar hoy al gobierno en caso de que no sean liberados sus hijos.

Martha de los Ríos, vocera del Comité, dijo que este tipo de acciones o en su defecto, únicamente la concentración en el Distrito Federal de familiares de los presos y desaparecidos políticos, son las medidas que acordará la comisión encabezada por Rosario Ibarra de Piedra que ayer por la noche se reunió con el secretario de

Gobernación, Fernando Gutiérrez Barrios, para conocer la respuesta del gobierno a la de presentación y liberación de todos los desaparecidos y perseguidos por motivos políticos.

Reiteró Martha de los Ríos que las acciones de presión se ejercerán sólo en el caso de no recibir la respuesta positiva que las autoridades se comprometieron a dar este día. En ese caso, dijo, ya no esperaremos más.

Señaló también que las madres de los presos y desaparecidos, algunos de ellos secuestrados o encarcelados desde hace más de 20 años, confían en que el presidente de la República, Carlos Salinas de Gortari, cumpla su palabra y libere a sus hijos.

**Hoy:
Presión
de Madres
de Presos
Políticos;
Tomarán
Carreteras**